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に内定 Ｙ・Ａくん       

昭鉄の魅力とは？ 

３年間で社会人として活躍する人間に成長できることです。礼儀や

規律の大切さを理解し、何事も生徒主体で行います。また、安全に

対する意識を育み、交通業界が求める人材に成長できます。自分で

も驚くほど成長できるのが昭鉄です。 

中学生の皆さんにメッセージをどうぞ！ 

春から夢を叶えるための高校生活ですね。新たな仲間との楽しい日

常が待っています。入学後は何事にも手を抜かずに取り組むことを

大切にしてください。これができれば、昭鉄で夢が叶いますよ。み

なさんの高校生活を応援しています。 

に内定 Ｔ・Ｔさん         

昭鉄を選んだ理由は？       

私は将来、大学に進学するよりも高校を卒業したら仕事をして、人

の役に立ちたいと考えていました。その中でも多くの鉄道企業に就

職していることや、先生方の手厚いサポートに魅力を感じ、入学を

決めました。 

中学生の皆さんにメッセージをどうぞ！ 

高校生活は大変なことも多いと思いますが、みなさんが働きたい会

社に入社するために、何事も積極的に取り組みましょう。夢を実現

するために高校生活を有意義なものにしてください。 

に内定 Ｙ・Ｍくん       

昭鉄を選んでよかったことは？     

共通の目標を持った仲間が多くいるので、クラス問わず皆が協力

し、共に切磋琢磨できるところです。「働く」とは、「安全」とは、

自ら考え、周囲と共有し、深めることで様々な価値観を養うこと

ができました。 

中学生の皆さんにメッセージをどうぞ！ 

この高校を視野に入れているということは、将来鉄道会社で働き

たいと思っている人が多いと思います。努力次第で夢や目標は叶

えられます。ぜひ昭鉄に入学し、有意義な学校生活を送るととも

に、夢を叶えてください。 

に内定 Ｓ・Ｓくん        

昭鉄を選んだ理由は？ 

私は業種にこだわらず高校を卒業したら働きたいと思っていまし

た。そのため、鉄道企業をはじめ一般企業や公務員など様々な進

路に対応してくれる昭鉄に魅力を感じ、入学を決めました。 

中学生の皆さんにメッセージをどうぞ！ 

高校３年間では様々な経験ができました。最初は鉄道企業に就職

しようと考えていましたが、部活動などの経験から自動車企業に

進みました。学生として勉強することも大切ですが、色々なこと

を経験することは大切です。夢は叶います。頑張ってください。 

今年も第一次募集時点で 100 名以上の生徒が内定をいただきました！ 

 
 
 

 今年度で 59 回目となる『豊昭祭』（文化祭）は、10 月 8 日（金）と 10 月 9 日（土）の

２日間で、兄弟校の豊島学院高校と共に開催いたしました。今年度は昨年度と違い非公

開での開催となりましたが、生徒たちは感染症対策を十分に守りながら活動を行いました。

例年とは時期が違う 10 月での 2 日間開催となりましたが、生徒たちはこの 2 日間のた

めに準備を進め、また当日は清々しい秋晴れの中行われ、天候にも恵まれました。 

 生徒たちでつくり上げた文化祭の様子が少しでも伝わればと思います。 

今年度も『豊昭祭』が行われました！ 

↑ 本物と同じサイズの作品です！ 

↑ ２年Ａ組制作のアーチです！ 


